

FC ST. WENDEL

100. Geburtstag mit Aachen



Die Macher: Bürgermeister Klaus Bouillon und Cirrus-Geschäftsführer Michael Schultheis (l.) Foto: SCHLICHTER

Er ist wohl der sportbegeistertste Bürgermeister im Saarland, holte schon etliche Sportveranstaltungen nach St. Wendel.

Jetzt präsentiert Stadtchef Klaus Bouillon (CDU) zum hundertjährigen Geburtstag des FC St. Wendel einen weite-

ren Knaller. Mit Hilfe von Cirrus-Geschäftsführer Michael Schultheis verpflichtete er Alemannia Aachen fürs Jubiläumsspiel gegen den 1. FC Saarbrücken. Bouillon: „Zwei unheimlich beliebte Mannschaften werden das Jubiläum

zu einem tollen Event machen.“

Dabei hat Bouillon fußballtechnisch eine ganz andere Aufgabe vor der Brust: Er will die beiden Klubs FC und SV Blau-Weiß zu einem Verein zusammenschließen. Bouillon: „Wir müssen alle an einem Strang ziehen.“